

Großzügige Spende für Flüchtlingsfamilien

28. Nov 2014



freut sich über die warmen Winterstiefel

Dieser kleine Junge

Die in Wald untergebrachten Flüchtlingsfamilien durften sich über eine großzügige Spende der Firma Quick-Schuh freuen. Geschäftsführerin Claudia Münz erklärte sich spontan bereit, die Erwachsenen und auch die Kinder der vier Familien mit Haus- und Winterschuhen auszustatten. Luise und Dietrich Höppner übergaben zusammen mit Ingeborg Herrmann die Spende.

Viele Ortsteilbewohner kümmern sich neben Hauswirt Günter Göllner um die Familien. Neben Fahrrädern und Kinderfahrzeugen sammelten sie Spielsachen für die elf Kinder und Kleidung für die großen und kleinen Bewohner im ehemaligen Gasthaus Seeblick.

Veronika Ortega und Klaudia Looks erteilen ehrenamtlich Deutschunterricht, damit sich die Familien leichter zurechtfinden. Die Kinder im Kindergartenalter besuchen den Walder Kindergarten.

Der in Wald ortsansässige Ruhestandspfarrer Dietrich Höppner und seine Frau Luise gingen angesichts des nahenden Winters auf die Suche nach Schuhspendern, der sich bei Quick Schuh im Kaufland in Gunzenhausen schnell fand. Den Grund für die spontane Hilfsbereitschaft nannte Geschäftsführerin Claudia Münz ganz offen: „Vor 25 Jahren kam ich aus dem Osten Deutschlands hierher. Da war ich froh um jede Hilfe. Nun kann ich mich für die damalige Hilfsbereitschaft revanchieren“.